



Le magazine de la curiosité, qui fait réfléchir sans même y penser !

▣ **Numéro 233**

**Antenne :** Sur **la Une** le Jeudi **19 février 2015**, vers **22H50**  
et le **Dimanche 22 février** vers **08h40** (nouvelle case de diffusion)

**Au sommaire :** **“Le miracle d’une nouvelle vue ”**

**“Un art martial en jeu vidéo ? Le défi de Mons2015 ! ”**

Comment marier un art martial millénaire avec les technologies du 21ème siècle ? On pourrait difficilement imaginer le tai chi chuan, ce combat au ralenti contre un ennemi invisible, quitter sa Chine natale pour débarquer dans un centre à la pointe de la technologie. Et pourtant...

Dans le cadre de Mons 2015, une incroyable équipe de jeunes étudiants a décidé de relever ce défi : créer de toutes pièces un jeu vidéo basé sur l’expertise d’un maître de tai chi. Ce jeu pourrait permettre aux pratiquants de gagner bien des années d’apprentissage, en pouvant désormais s’exercer à domicile... Un véritable choc entre le monde de la spiritualité et celui des machines. Une formidable aventure technologique et artistique !

**“Histoire de queues ”**

**... mais aussi :**

**En plein dans le mille ! :** Toutes les questions, même les plus loufoques, peuvent trouver leur place dans cette rubrique. Elles servent surtout de point de départ à des expériences extraordinaires, complètement surdimensionnées. L’état d’esprit : en fait la science, quand on la prend (et l’apprend) comme ça, c’est fun ! Aujourd’hui : **Une robe de mariée en cristaux de sel ?**

**La minute de Léandri :** Une capsule d’humour un brin déjantée, concoctée avec la complicité de Bruno Léandri, l’un des piliers du magazine Fluide Glacial. A l’affiche cette fois-ci : **La plus grosse des cellules : l’œuf.**